



## tondo

\_der innovative rezeptionsbereich

werte im wandel. das design hat neue aufgaben zu erfüllen. besonders im lebensraum praxis wo tradierte organisationsformen modernen strukturen platz machen. damit steigen auch moderne ansprüche und das ambiente über die ebene hinweg. in modernen praxisräumen von heute gehört gutes design zum persönlichen arbeitsleben und spielt als motivationsfaktor eine wichtige rolle. neben der exklusivität und effizienz komplettieren persönlichkeit und wertigkeit den hohen anspruch.

changing values. design has to answer new purposes. especially in a surgery environment where traditional organizational forms make way for modern structures. thus also demands and the ambience go beyond all the levels. a pleasant design forms part of the personal working experience in today's dental labs and plays an important role as a motivational factor. personality and value complete the high desire along with exclusiveness and efficiency.



**strohm+maier**  
performer für form und gestaltung

89520 heidenheim\_germany  
fon 0 73 21\_96 67-0  
fax 0 73 21\_96 67-10  
info@strohmundmaier.de  
www.strohmundmaier.de